

Der Bergsommer auf Brambrüesch lässt keine Wünsche offen

Wenn sich die heisse Luft in der Stadt zwischen den Häusern staut, ist Brambrüesch das ideale Refugium, um der Hitze für eine Weile zu entkommen. Das Erholungsgebiet für alle Churerinnen und Churer, Naturliebhaber und Geniesser, ist ab Mitte Juni wieder täglich erreichbar.

Seit April läuft bereits der Bahnbetrieb an Wochenenden und Feiertagen und zahlreiche Biker und Wanderer haben den Bergfrühling genossen. Am 14. Juni geht's dann los mit dem täglichen Betrieb, und die Sommersaison wird so richtig lanciert. Und bereits erwartet die Gäste mit der Eröffnung des Moorparcours Riedboden ein neues Highlight am Churer Hausberg. Dieses kann an verschiedenen Daten in diesem Sommer auch auf geführten Exkursionen sowie mit einer speziellen Moorentdecker-tasche erkundet werden. Nebst den bewährten Angeboten locken auch zahlreiche Events nach Brambrüesch:



Der Bergsommer ruft: Die Chur Bergbahnen fahren ab 14. Juni wieder täglich nach Brambrüesch.

Veranstaltungen im Sommer:

- 10. Juni: 1. Trail Run HTW Chur
- 14. Juni: Moorparcourseröffnung
- 16./17. Juni: Alpenbikepark Opening & Test Days
- 26. Juli: Südostschweiz Wandertag
- 1. August: Nationalfeiertag mit Brunch, Feuerwerk und Live-musik
- 26. August: Das Volksmusikfest «Musik für alle»

Regelmässige Termine zum Merken:

- Freitagabend-Betrieb (15. Juni bis 31. August) bis 22 Uhr
- Sonntagsbrunch in der VIVA berg.baiz von 9 bis 13 Uhr
- Ländlermusik in der Edelweiss-hütte (30. Juni, 28. Juli, 29. September, 27. Oktober)

Die Kombination von Bergbahn-fahrt, Gastronomie und Aktivi-

täten ist auch bei Gruppen sehr beliebt. Mit den Angeboten «Lunch-Kombi» (Bahnfahrt und Mittagessen zum Spezialpreis), «Bikeboarden & Mittagessen» (Trottinett-Plausch) und dem «Alphorn-Workshop» stehen drei Packages bereits für tolle Firmen- und Vereinsausflüge. Und mit der «Genusswanderung mit Pfiff!» ist ein neues Angebot dazugekommen, das die Rundreise von Brambrüesch nach Pradaschier mit Kulinarik und einer Abfahrt auf der Rodelbahn vereint. Ob Wanderer, Biker, Geniesser oder Gruppe: Brambrüesch hält in diesem Sommer eine geballte Ladung Bergerlebnis für Sie bereit. Und das direkt aus der Stadt heraus. Also los, nix wie «uffa»! Weitere Infos unter www.churbergbahnen.ch

News vom Alpenbikepark

Aufgrund der vorverlegten Higa konnten die Chur Bergbahnen den

Wochenendbetrieb ab April nahtlos weiterführen. Doch der viele Schnee verhinderte die Öffnung der Strecken im Alpenbikepark. Dank den warmen Temperaturen und dem Einsatz des Vereins Alpenbikeparks und des städtischen Forstamtes konnten die unteren Strecken Mitte April eröffnet werden. Und gleich von Beginn weg strömten Biker von Nah und Fern nach Chur, um die Freeridestrecken zu befahren – zu diesem Zeitpunkt weit und breit die einzig offenen. Über Facebook verbreitete sich die Nachricht der Saisonöffnung in der Szene wie ein Lauffeuer. Inzwischen stehen wieder alle fünf Strecken im Alpenbikepark zur Verfügung. Der offizielle Saisonstart wird am Samstag und Sonntag, 16. und 17. Juni ab 10 Uhr mit den Opening & Test Days zelebriert. Bikes verschiedener Marken stehen bei der Bergstation Brambrüesch zum Testen bereit. ■



Jede Menge Action: Der Alpenbikepark Chur lockt Bikecracks aus Nah und Fern an.